

Miércoles 10 de abril de 2024 - 11:50 AM

“No hay razón para que haya escasez de gas natural en Colombia”: vicepresidente de Energía Global S&P

Carlos Pascual, vicepresidente de Energía Global y Asuntos Internacionales de S&P Global Commodity Insights, insistió en que no hay motivos para preocuparse por una escasez de gas natural en Colombia. Si se toman las decisiones correctas, este combustible seguirá siendo accesible para todos los colombianos.



Carlos Pascual, vicepresidente senior de Energía Global de S&P Global Commodity Insights

En la Semana Arpel - Naturgas 2024, que se realiza en Cartagena, Carlos Pascual, vicepresidente de Energía Global y Asuntos Internacionales de S&P Global Commodity Insights, destaca la importancia de entender las fases de la transición energética y garantizar la seguridad energética en cada etapa.

En una entrevista, Pascual aborda temas clave como la diversificación de la matriz energética, **el papel del gas natural en la transición y los desafíos para países como Colombia en un contexto de cambio climático.**

La transición energética se ha convertido en un tema crucial en la agenda global, y para los países latinoamericanos como Colombia, entender sus implicaciones y desafíos es esencial para asegurar un futuro energético sostenible.



En una entrevista, Carlos Pascual, vicepresidente de Energía Global y Asuntos Internacionales de S&P Global Commodity Insights, ofrece una perspectiva detallada sobre las complejidades de este proceso y cómo pueden enfrentarse desde la experiencia internacional.



Carlos Pascual, vicepresidente senior de Energía Global de S&P Global Commodity Insights.

Pascual enfatiza que **cada país debe comprender las distintas fases de la transición energética por las que deberá atravesar,** así como garantizar la seguridad energética en todo momento.

Destaca que, **si un país no puede abastecer su mercado interno durante esta transición, enfrentará dificultades significativas. En el caso de Colombia, con su abundancia de recursos, especialmente hidroeléctricos, se presenta una oportunidad,** pero el cambio climático plantea desafíos en cuanto a la disponibilidad de estos recursos.

El experto resalta **el papel crucial del gas natural como puente durante esta transición, dada su menor emisión de dióxido de carbono en comparación con otros hidrocarburos.**

Sin embargo, también señala la importancia de diversificar la matriz energética e incorporar fuentes renovables. En este sentido, menciona el potencial del gas natural licuado (GNL) y el desarrollo de recursos nacionales, como el proyecto en colaboración entre **Ecopetrol y Petrobras, que podría tener un**

Tendencias



MUNDO
Modelo reveló que toma sangre para mantenerse joven y contó el motivo: "Todos quieren mi secreto"

Ranking de noticias

+Recientes

- 1 Video | La mágica zurda de James Rodríguez salvó al Sao Paulo en la Copa Libertadores
- 2 Modelo reveló que toma sangre para mantenerse joven y contó el motivo: "Todos quieren mi secreto"
- 3 Video: Así se roban las motocicletas en sectores residenciales de Floridablanca
- 4 Atlético Bucaramanga y la sana costumbre de ganar: goléó en la Copa BetPlay y va por más
- 5 Sargento colombiano retirado reveló detalles sobre falso trabajo mexicano que terminó en secuestro

Noticias del día



BUCARAMANGA
Se busca a 10.468 personas que no han reclamado su documento de identidad en Santander

Multimedia



JUDICIAL
Video: pareja de esposos de Santander que viajaba junto a otros familiares falleció en trágico accidente vía a la costa

impacto significativo en la disponibilidad de gas natural en Colombia.

Pascual destaca la necesidad de aprender de experiencias internacionales exitosas, como el caso de los Emiratos Árabes Unidos, que han invertido en energías renovables mientras continúan produciendo petróleo.

Subraya que **la seguridad energética debe ser una prioridad para Colombia, especialmente en áreas rurales donde el uso de leña para cocinar tiene efectos negativos en la salud de las mujeres y contribuye al cambio climático.**

Lea también: [Recomendaciones para el cuidado del agua en medio de la escasez y racionamiento en Colombia](#)

Escasez de gas natural: ¿hay motivos para preocuparse?

No hay razón para pensar que habrá una escasez de gas natural en Colombia. Así lo dijo el experto, quien insistió en que existen alternativas para producirlo aquí mismo y también para importarlo.

Para producir gas natural en Colombia, señaló que hay recursos que se han descubierto y que aún no se han desarrollado. Se pueden expandir las capacidades para importar gas natural licuado (GNL), y hay compañías dispuestas a invertir en la producción de gas natural.

En cuanto a importar gas natural, Pascual indicó que el mercado global tendrá suficiente capacidad de producción de GNL hasta el año 2030. Asimismo, estados Unidos seguirá exportando GNL, incluso con la pausa en las nuevas licencias. Y Qatar está expandiendo su producción de GNL.

"Las decisiones sensatas de los gobiernos y las inversiones de las compañías pueden asegurar que no haya escasez de gas natural para el consumidor. Es importante que los consumidores alcen su voz y exijan acceso a este combustible, que es vital para la vida de los colombianos", dijo en la Semana Arpel - Naturgas.

El gas natural no solo reduce las emisiones, sino que también tiene un impacto positivo en la salud de las mujeres. Esto se debe a que reduce el uso de leña para cocinar, que tiene un impacto negativo en la salud, estimó.



Carlos Pascual, vicepresidente senior de Energía Global de S&P Global Commodity Insights.

Por eso, insistió en que **no hay motivos para preocuparse por una escasez de gas natural en Colombia.** Si se toman las decisiones correctas, este combustible seguirá siendo accesible para todos los colombianos.

Demandas contra el Estado

En cuanto a la demanda de petróleo y carbón, Pascual señala que **se espera un pico en la demanda para 2030 en algunos países, pero subraya la importancia de considerar las necesidades de los países en desarrollo, donde la demanda podría seguir creciendo más allá de esa fecha.** Destaca la capacidad de Colombia para producir petróleo con bajas emisiones de carbono y la importancia de aprovechar este recurso de manera eficiente.

Respecto al hidrógeno como una alternativa energética prometedora, Pascual habla de los desafíos asociados con su producción y comercialización. **Subraya la necesidad de crear incentivos y mercados para su adopción,** así como aprender de experiencias internacionales para desarrollar una estrategia efectiva en Colombia.

En conclusión, Pascual enfatiza que **la transición energética debe abordarse de manera integral, considerando la seguridad energética, la diversificación de la matriz energética y la sostenibilidad ambiental.**

Enfatiza en la importancia de tomar decisiones informadas que beneficien tanto a la economía como al medio ambiente, y de involucrar a todos los actores relevantes, incluidos el sector privado y la sociedad civil, en este proceso de transformación hacia un futuro energético más sostenible.

Lea también: [¿Por qué Santander no tiene licorera? Esta es la historia de cómo esta empresa tomó su último trago](#)

Estamos comprometidos con Santander.
Contamos la información que sirve.

Suscríbete
Vanguardia

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias [aquí](#) y únase a nuestro canal de Whastapp [acá](#).



Miguel Orlando Alguero
Contenido del Autor

Lea también



NACIONAL
¿Es viable importar gas de Venezuela? Maduro quiere pagar la deuda, reactivar el gasoducto y venderle a Colombia



NACIONAL
Importar gas de Venezuela: ¿solución a corto plazo o riesgo a largo plazo para Colombia? Habla Naturgas



NACIONAL
Con menos pozos y descubrimientos, Colombia tendría déficit de gas natural para el 2028



ECONOMÍA
Fenómeno de El Niño disparó importaciones de gas arriba de 2.500% en el último año

Taboola Feed



Colombia: Invertir \$200 en Amazon CFD podría devolverte un segundo...

preg.marketingvici.com | Patrocinado



¡Celebra los 30 años de Meliá Rewards, en Cuba!

Meliá Hotels | Patrocinado

Reservar ahora



Alias Cebollero temible sicario le envía desafiante mensaje al presidente Petro voy a atentar contra ustedes

Señor presidente de la República esto lo hago porque quiero entrar en negociación aseguré el delincuente conocido como alias Kener desde una cárcel en La Dorada

Vanguardia



Invertir \$200 en Mercado Libre CFD podría devolverte un segundo salario

preg.marketingvici.com | Patrocinado



Las personas con dolor de rodilla y cadera tienen que leer esto

HEALTH | Patrocinado



Los colombianos recibirán educación financiera gratuita

Mister Market Pro | Patrocinado